

# EKSPOS

## Kapolres Jember Bersama Forkopimda Hadiri Pelantikan Pengurus Kera Sakti Cabang Jember

Siswandi - [JEMBER.EKSPOS.CO.ID](http://JEMBER.EKSPOS.CO.ID)

Feb 26, 2023 - 14:18



Jember - Salah satu cabang perguruan pencak silat yang ada di wilayah Kabupaten Jember hari ini melakukan Pelantikan Pengurus Cabang Jember Ikatan Keluarga Silat Putra Indonesia Kera Sakti, yang ditempatkan kan di Aula PB. Sudirman Kabupaten Jember pada hari, Sabtu (26/02/2023).

Pelantikan Pengurus Cabang Jember tersebut dihadiri oleh Kapolres Jember AKBP Hery Purnomo bersama jajaran Forkompimda serta Ketua IKS PI Kera Sakti Pusat Bambang Sunarya yang datang langsung dari Madiun Jawa Timur.

Dalam kesempatan itu Kapolres Jember menyampaikan, "IKS PI adalah aset

bangsa yang sangat sayangkan apabila dalam perjalanannya keluar dari anggaran dasar maupun anggaran rumah tangganya, IKS PI Kera Sakti itu mendidik calon satria, kesatria itu berarti harus bisa menjaga perdamaian".

Lanjut ucap Kapolres "Jadikanlah organisasi pencak silat IKSPI Kera Sakti ini sebagai sarana untuk silaturahmi sarana untuk saling berkomunikasi sarana untuk melestarikan kegiatan-kegiatan. Kami siap mendukung semua kegiatan pencak silat yang ada di wilayah Jember, namun juga harus ditunjukkan dengan prestasi"

Dan terakhir ucap Kapolres AKBP Hery, juga akan memberikan bonus kepada anggota Kera Sakti yang berprestasi di bidang silat, "Silahkan laporkan kepada saya bila ada anggota IKS PI yang berprestasi baik ditingkat provinsi maupun nasional, akan saya beri bonus", jelasnya.

Di keahadirannya menyaksikan pelantikan pengurus cabang Jember tersebut, ketua umum IKS PI Bambang Sunarya menyampaikan, "Terima kasih kepada TNI-Polri dan Pemerintah Kabupaten yang telah membantu jalannya pelaksanaan Pelantikan Pengurus Cabang Jember IKS PI Kera Sakti sehingga dapat berjalan dengan aman dan kondusif, dan terimakasih IKS PI bisa bersinergi bersama".

Selain itu Bambang Sunarya menitipkan pengurus-pengurus yang baru nanti di Jember dan apabila ada anggota Kera Sakti yang melanggar hukum maka tidak segan untuk diserahkan kepada pihak yang berwenang. (AR)